

Un hommage est rendu à Fidel Castro dans la province angolaise de Bie



Bie, 1er août (RHC)- Des coopérants de Cuba et des autorités de l'Angola ont rendu hommage, dans la province de Bie, au leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, au cours des festivités à l'occasion du Jour de la Rébellion Nationale.

Réunis au théâtre de l'École Supérieure Polytechnique de ce territoire angolais, les participants ont évoqué la mémoire des assaillants des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes le 26 juillet 1953, épopée qui a marqué le début des luttes armées contre la dictature de Batista qui a assassiné 20 mille Cubains de 1952 à 1959.

Consuelo Cuéllar, coordonnatrice provinciale de la collaboration avec Cuba à Kuito, a remercié les professionnels de notre pays de leur dévouement incontestable, ce qui constitue un exemple de respect permanent envers les martyrs de cette épopée d'il y a 64 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/137065-un-hommage-est-rendu-a-fidel-castro-dans-la-province-angolaise-de-bie>



Radio Habana Cuba